

Le 18 février 2012, dans sa 66e année,

Madame Arlette **CORTHÉSY-VAUDROZ**

s'en est allée en toute sérénité entourée de sa famille et de ses proches.

*Préparée par une dure épreuve,
elle est partie pour un grand voyage
rejoindre sa chère fille Christel.*

Seront toujours en pensée :

Albert **Corthésy**, à Romanel-sur-Lausanne ;

Laurent et Anne **Corthésy-Fuchs**, leurs enfants Chloé et Romain,
à Romanel-sur-Lausanne ;

José et Christiane **Corthésy-Borghans**, à Pampigny, leurs enfants et
petits-enfants ;

ainsi que les familles parentes et amies.

Un culte d'adieu a eu lieu dans l'intimité le 21 février 2012,
à Romanel-sur-Lausanne.

Domicile de la famille :

Albert Corthésy, chemin du Village 26, 1032 **Romanel-sur-Lausanne**.

En son souvenir vous pouvez faire un don à la Ligue vaudoise contre
le cancer, à Lausanne, CCP 10-22260-0.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.